

#Prävention istkeinePanik

Einstellung des Trainingsbetriebs der Judoabteilung des FTV 1860



Liebe Judoka, liebe Eltern,

nach langen Überlegungen hat sich die Judoabteilung des Frankfurter Turnvereins 1860 am heutigen Freitag, den 13.3.2020, dazu entschlossen,

den Trainingsbetrieb vorerst einzustellen.

Diese Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen, jedoch sahen wir in der aktuellen Lage um das Coronavirus SARS-CoV-2 keine andere Möglichkeit, der Verantwortung für unsere Mitglieder gerecht zu werden. Judo ist eine Kontaktsportart, es ist nicht möglich, einen „Mindestabstand“ zwischen Judoka einzuhalten. Die Entscheidung wurde nach Rücksprache mit dem Gesamtvorstand und verantwortlichen Stellen, u.a. mit dem Bundesministerium für Gesundheit, getroffen. **Diese Absage gilt zunächst bis Ende der Osterferien (19.4.2020)** – wir informieren euch spätestens Anfang April, ob wir anschließend wieder wie geplant den Trainingsbetrieb aufnehmen können.

Mehr Informationen findet ihr unter:

<https://www.infektionsschutz.de/>

<https://www.rki.de/>

Die Judoabteilung

Frankfurt, den 13.3.2020

